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 ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE CENTRO DO CAMPUS UNIVERSITÁRIO 1 
PROF. ALBERTO CARVALHO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SERGIPE 2 

Referência: 01/2018                            Caráter: Ordinário 3 
Data: 04/01/2018       Local: Sala de Reunião do Nippec. 4 

Às quinze horas do dia quatro do mês de janeiro de dois mil e dezoito, os membros do Conselho de 5 
Centro do Campus Universitário Prof. Alberto Carvalho reuniram-se na sala de reuniões do 6 
NIPPEC sob a presidência do diretor Marcelo Alves Mendes, contando com a presença dos (as) 7 
conselheiros (as): professores (as) Maria Andréa Rocha Escobar, José Hunaldo de Lima, Derli 8 
Machado de Oliveira, Adilmo Francisco de Lima, Samuel da Cruz Canevari, Marcela 9 
Eugênia da Silva Cárceres, José Maxuel de Farias Ferreira. Representante da BICAMPI: Luiza 10 
Glaciete Freire Gonçalves. Representante Técnico-administrativo: Arlei Batista de Lima. 11 
Representante dos discentes: Evile Silva de Lima. Faltas justificadas: professores (as): Alcides 12 
Xavier Benicasa, Maria Jeane dos Santos Alves e Victor Hugo Vitorino Sarmento. Faltas não 13 
justificadas: professores Marcos Vinicius Meiado, Marcelo Leite dos Santos, José Gerivaldo dos 14 
Santos Duque. Convidados (as): professora Gracyanne Freire de Araújo. A reunião teve a 15 
seguinte pauta: Item 01. Informes. Item 02. Apreciação da ata da reunião ordinária do dia 16 
14/12/2017. Item 03. Apreciação do calendário de reuniões do Conselho de Centro 2018. Item 04. 17 
Apreciação do parecer relativo ao pedido de afastamento para conclusão do doutorado da prof.ª 18 
Gracyanne Freire de Araújo do departamento de Administração (processo nº 23113.000878/2013-19 
04), relatora prof.ª Marcela Eugênia da Silva Cáceres). Item 05.  Realização da OCMEA (2018) 20 
nos dias 05 e 06 de junho, com dispensa das aulas durante os períodos matutino e vespertino e na 21 
noite do dia 05. Item 06. O que ocorrer. Decisões Tomadas: Havendo quorum legal, o presidente 22 
do Conselho, prof. Marcelo Alves Mendes, declarou aberta a reunião, e procedeu à leitura da pauta. 23 
Item 01. Prof. Marcelo Mendes desejou a todos que o ano de 2018 seja repleto de muita saúde, para 24 
que todos possam desenvolver um bom trabalho; explicou que em 2017 foram cometidos alguns 25 
equívocos, como também muitos acertos; esclareceu que a antecipação da reunião do Conselho de 26 
Centro ocorreu em virtude da necessidade da apreciação do processo da prof.ª Gracyanne Freire, 27 
bem como para aprovação do calendário de reuniões 2018 do Conselho de Centro. Sobre as 28 
caixinhas instaladas nas salas de aula, prof. Marcelo Mendes informou que a partir de segunda-feira 29 
(dia 08 de janeiro) as chaves já estarão disponíveis nos departamentos, ressaltou que os setores 30 
operacional e administrativo do campus estarão à disposição dos docentes para sanar qualquer 31 
dificuldade que possa vir a ocorrer e destacou que as chaves não poderão ser entregues aos alunos, 32 
uma vez que os docentes têm a responsabilidade de promover o bom uso dos equipamentos. 33 
Destacou que, caso as chaves sejam entregues aos alunos, estes também se tornarão responsáveis 34 
pelos equipamentos. Em seguida prof. Marcelo Mendes esclareceu que o próximo passo será 35 
colocar uma CPU com teclado nas salas de aulas e solicitou a colaboração dos docentes e dos 36 
departamentos para adquirir estes equipamentos, caso o departamento tenha algum equipamento 37 
que não utilize, pode ser feita uma doação à direção e assim as salas de aulas serão equipadas. 38 
Sobre os laudos de retirada das árvores (Projeto Arborização), prof. Marcelo Mendes informou que 39 
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já foram enviados à São Cristóvão e que está aguardando resposta de quando serão iniciados os 40 
trabalhos de retirada das árvores. Sobre o NIPPEC, prof. Marcelo Mendes falou sobre a pequena 41 
reforma que foi realizada na parte da pintura e dos condicionadores de ar; também falou que alguns 42 
professores ainda não foram alocados, mas, já conversou com o novo coordenador do NIPPEC e, 43 
até dia 31 de janeiro, pretende entregar o NIPPEC para ser usado de acordo com a finalidade para a 44 
qual o mesmo foi criado, fortalecer a Pós-Graduação do Campus. A discente Evile cobrou 45 
informações a respeito do refeitório do Campus. Prof. Marcelo Mendes explicou que em 2018 há 46 
cinco eixos a serem desenvolvidos, a saber: Construção da Sub-sede da ADUFS, Refeitório, 47 
Arborização, Construção da Estufa e do Centro de Formação de Professores. No caso específico do 48 
refeitório, prof. Marcelo Mendes explicou que a arquiteta da INFRAUFS já fez as medições para a 49 
construção do projeto, dessa forma será atribuída responsabilidade para a PROEST (Pró-Reitoria de 50 
Assuntos Estudantis) e, em seguida, destacou que na próxima segunda-feira estará em São 51 
Cristóvão e cobrará agilidade no que tange às questões citadas. Prof. Adilmo sugeriu que o Pró-52 
Reitor de Graduação seja convidado a participar de uma reunião com os Conselheiros deste Centro, 53 
a fim de cobrar a compra dos equipamentos para as novas disciplinas. Prof. Marcelo Mendes 54 
esclareceu que realizou uma reunião com a Administração do campus, e eles garantiram entregar 55 
até dia 31 de janeiro o processo pronto para solicitar à PROGRAD a compra do material de Física e 56 
Química. Item 02. Professor Marcelo Mendes apresentou a ata da reunião ordinária realizada no dia 57 
14/12/2017, colocou-a em regime de votação e os conselheiros aprovaram por unanimidade. Item 58 
03. Professor Marcelo Mendes apresentou o calendário de reuniões do Conselho de Centro para o 59 
ano 2018. Prof. Samuel Canevari sugeriu que houvesse reunião no mês de abril, uma vez que, na 60 
proposta apresentada não consta reunião para o referido mês. Acatando a sugestão do prof. Samuel 61 
Canevari, prof. Marcelo Mendes inseriu a reunião do mês de abril (dia 12) no calendário. Colocado 62 
em votação, o calendário de reuniões do Conselho de Centro para o ano 2018, com a inclusão de 63 
uma reunião no dia 12 de abril, foi aprovado por unanimidade. Item 04. Professora Marcela 64 
Cárceres, relatora do processo nº 23113.000878/2013 - 04, que trata do pedido de afastamento para 65 
doutorado no período de 15/03/2018 a 31/12/2019 da docente Gracyanne Freire de Araújo do 66 
Departamento de Administração, leu o parecer (anexo a esta ata) e apresentou-se favorável à 67 
solicitação. A relatora explicou que durante o afastamento, a docente irá cursar o Doutorado 68 
Sanduíche no período de junho a novembro de 2018, na Copenhagem Business School 69 
(Copenhagem- Dinamarca). A prof.ª Andréa Escobar esclareceu que o Departamento de 70 
Administração assumirá os encargos acadêmicos da docente. O prof. Marcelo Mendes colocou o 71 
parecer em votação e, após reconhecer o mérito acadêmico da instituição onde o curso será 72 
desenvolvido, os conselheiros o aprovaram por unanimidade. Item 05. Professor Marcelo Mendes 73 
destacou que o ponto em questão foi solicitado pela prof.ª Edinéia do DQCI, mas a mesma não 74 
compareceu à reunião para prestar maiores esclarecimentos sobre a solicitação do ponto. Ele 75 
enfatizou que no ano passado foi emitida portaria suspendendo as aulas para a realização da X 76 
OCMEA e, posteriormente, foi necessário emitir nova portaria suspendendo os efeitos anteriores, 77 
em virtude da falta de recursos financeiros. Prof. Marcelo Mendes sugeriu retirar o ponto da pauta, 78 
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uma vez que a coordenadora do Evento não estava presente. Sobre a OCMEA, prof. José Maxuel 79 
explicou que o cancelamento do Evento em dezembro de 2017 foi motivado pela falta de 80 
financiamento; destacou que a prof.ª Edinéia foi informada que no final de 2017 ou início de 2018 81 
seria lançado um edital de Popularização da Ciência e que a comissão organizadora pretende 82 
realizar o evento mesmo que este edital não se concretize; ressaltou que os membros da comissão 83 
organizadora já entraram em contato com algumas prefeituras para solicitar apoio para a realização 84 
do evento; esclareceu que a comissão pretende, caso o edital não seja lançado, realizar o evento em 85 
outo molde, diferente dos anos anteriores (sem oferecer almoço para os participantes) e esclareceu 86 
que, para organizar a OCMEA, é necessário que o Conselho aprove a liberação das aulas com uma 87 
certa antecedência. Prof.ª Marcela Cáceres informou que recebeu um e-mail comunicando o 88 
lançamento do edital de Popularização da Ciência. Prof. Marcelo Mendes esclareceu que, após a 89 
explicação do Prof. José Maxuel, compreendeu que para dar os encaminhamentos necessários para 90 
realização da OCMEA, é imprescindível ter a data definida; em seguida, colocou em regime de 91 
votação a realização da OCMEA (2018) nos dias 05 e 06 de junho, com dispensa de aula nos 92 
períodos diurno e noturno do dia 05 e no período diurno do dia 06. Os conselheiros aprovaram por 93 
unanimidade. Item 06. Prof. Marcelo Mendes agradeceu a colaboração de todos que contribuíram 94 
com o sucesso do Campus em 2017; solicitou que os chefes dos departamentos tenham mais 95 
cuidado na oferta das disciplinas dos períodos 2018.1 e 2018.2, para que as mesmas sejam 96 
distribuídas nos 05 dias da semana, uma vez que há grande concentração de disciplinas na terça, 97 
quarta e quinta, e na segunda e sexta há um esvaziamento. Prof. Adilmo esclareceu que a disciplina 98 
Libras do departamento de Educação e outra do departamento de Sistemas de Informação eram 99 
ofertadas em 4 horários seguidos; informou que na oferta 2017.2 solicitou aos departamentos que as 100 
disciplinas sejam ofertadas em horários distintos; destacou que o departamento de Sistemas de 101 
Informação respondeu à solicitação, mas o departamento de Educação ainda não respondeu o 102 
memorando enviado. Prof. Samuel Canevari informou que a disciplina Libras também é ofertada 103 
para o departamento de Matemática em 04 horários seguidos. Prof. Marcelo Mendes explicou que 104 
as ofertas serão discutidas na reunião de Coordenação de Cursos. Nada mais havendo a tratar, eu, 105 
Ana Flávia dos Santos, lavrei a presente ata, que após lida, discutida e aprovada será assinada 106 
pelos presentes. Centro Campus Universitário Professor Alberto Carvalho, Itabaiana - SE, aos 107 
quatro dias do mês de janeiro de dois mil e dezoito. 108 


